



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	<b>BEATRIZ DE LA FUENTE</b>
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	013
EXP.	150
DOC.	0001
FOJA	1
FECHA (S)	1996



BFSC13E150D1F1

Los Angeles, Calif., a 21 de noviembre de 1996

Dra. Beatríz de la Fuente  
Instituto de Investigaciones Estéticas  
Circuito Mario de la Cueva S/N  
Zona Cultural  
Ciudad Universitaria  
México D.F. C.P. 04510

Estimada Doctora:

Por medio de este conducto me es grato enviarle un cordial saludo y asimismo, reiterarle nuestro agradecimiento y reconocimiento. Su conferencia marcó en el público angelino un precedente de excelencia para este evento de "Ciclo de Conferencias" en este Instituto. Los medio de comunicación escrita y visual realizaron una excelente reseña en esa ocasión, como muestra adjunto a esta misiva copia del artículo publicado en "La Opinión", el principal diario en español de California.

Esperamos tener de nuevo la gran deferencia de contar con su presencia en esta ciudad, para beneficio de una comunidad mexicana y mexico-americana ávida de participar de su sabiduría.

Aprovechando la ocasión para reiterar a usted las seguridades de nuestra consideración más distinguida.

Atentamente

Leticia Quezada  
Directora Ejecutiva